



～ 向学 自立 友愛 ～

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

校長 島浦 昌乃

(文責：教頭 泉 真徳)

第1回PTAあいさつ運動

6月24日(月)、26日(水)に、PTAあいさつ運動が実施されました(28日(金)は雨天中止)。

南中PTAでは、気持ちの良い挨拶から一日を始めることで子どもたちが笑顔で楽しく学校生活を送れるように、そして子どもたちの健やかな成長を願って、子どもたちの登校を学校で迎えることをねらいとして活動されています。少し照れくさそうに、それでも元気よくあいさつをして登校する生徒の姿に、心が温まるひとときでした。参加していただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



○第2回を9月24日(火)、25日(水)、27日(金)に、第3回を2月7日(金)、10日(月)、12日(水)に予定しています

○時間は、いずれも7:50～8:20です。この時間帯でしたら、いつ来ていただいても大丈夫です。途中で帰られてもOKとのことです。

第2回小中あいさつの日

7月3日(水)、本校と原田小学校での小中一貫教育の取組の一環として、第2回小中あいさつの日の運動を行いました。3年生55人、2年生50人が、小学生のモデルとなるべく、原田小学校校門や昇降口前などに分かれて、登校してくる小学生にあいさつを行いました。翌日の7月4日(木)は、1年生54人が校内であいさつ運動に取り組みました。暑い日差しが指す中、さわやかなあいさつで朝を迎えることができました。



PTA給食試食会

7月9日(火)、PTA主催による給食試食会が行われました。当日は、22人の保護者の方が来校されました。管理栄養士の先生から成長期の子どもに必要な栄養のお話をいただいたり、生徒たちと同じ給食を喫食したりしました。その後、生徒たちの給食風景の見学を行いました。「とてもおいしかったです!」「家庭で補えない栄養がとれてありがたいです」「給食の温かさや、子どもたちがどんな風に食べているか、実際に見たり話を聞いたりしないと、知らない気づかないことばかりでした」等、貴重なご意見をいただくことができました。参加していただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



2・3学年 総合的な学習の時間の取組

2学年 職場体験事前学習・事前訪問

2学年では、2学期に行われる職場体験学習に向けて、事前の心構えや礼儀作法について学習したり、体験でお世話になる各事業所に事前訪問のアポイントメントを取ったり、事業所への質問内容を考えたりしました。生徒たちは、社会で必要とされるマナーや能力について学び、職業についての理解を深めていました。

2学期の職場体験でははたらくことの大切やさ厳しさを感じ取り、将来の生き方や進路選択につなげてくれることを期待します。



3 学年 上級学校体験学習

3 学年では、7 月 1 0 日（水）・1 1 日（金）の 2 日間で、主体的に進路を選択することをねらい、県立高校 3 校・私立高校 4 校・私立大学 1 校への上級学校体験学習を行いました。

訪問先の先生から高校や大学の特徴や学ぶ内容、学校生活について説明を受けたり、施設見学や学食体験を行ったりしました。今回の体験学習は、生徒にとって進学先を考えるだけでなく、その先の自分の生き方や生活設計、進路設計について真剣に考える機会となりました。



1 学期終業式

7 月 1 9 日（金）、1 学期終業式をオンラインで実施しました。3 名の学年代表生徒が述べた 1 学期のふり返りと校長先生のお話について紹介します。

1 学期頑張ったことは、2 つあります。1 つ目は、学校行事です。体育会では、ダンスの練習や種目練習がありました。ダンス練習では、覚えるのに時間がかかりました。ですが、学級の友達と昼休みに動画を見ながら練習しました。また、先生や先輩ができていないところを具体的に示しながら教えてくださいました。そのおかげで、体育会には、ダンスを自信をもって踊れました。2 つ目は初めての定期考査に向けた勉強です。初めての定期考査だったので、不安と期待がありました。特に頑張ったのはワークです。ワークを勉強したおかげで、定期考査に向けて自信が持てました。2 学期は傾聴姿勢を全員で心がけ、みんなが明るくメリハリのある学年にしていきたいです。



1 学年代表
馬渡 光希さん



2 学年代表
齋藤 仁さん

僕は、1 学期を振り返って、二つのことを頑張りました。1 つ目は、体育会です。1 年生が全体運動でどうすればよいか困っている時は、冷静に判断し、声掛けなど、自分ができるところを探し実践することができました。来年は僕たちが最高学年になります。今度は僕たちが引っ張り、最高の体育会にしていきたいです。2 つ目は、授業と休みのメリハリです。授業前の声掛けや、互いに励まし合う声掛けを繰り返すことで授業評価も少しずつ A が増えるようになりました。2 学期は「メリハリ」を大切にしながら、中堅学年として、宇美南中学校を支えていき、引っ張れる学年になるように仲間と協力しながら頑張っていきたいです。

1 学期に頑張ったことが 2 つあります。1 つ目は、学校行事です。体育会では、三年生は一人役を担い体育会に臨みました。互いを高め合い、チームの団結力が高まる体育会になりました。上級学校体験では香椎高校と日本経済大学に行きましたがどちらの学校も雰囲気良く、一人一人の個性を大切にしていると感じました。進路選択に向けて貴重な経験をすることができました。2 つ目は、勉強とスポーツの両立です。スポーツと勉強時間に区別をつけ、普段の生活から時間を意識して、行動するようにしました。そのおかげで、二年生の頃からの成績を維持することができました。最後に今年の夏休みは受験に向けて計画的に勉強し悔いの残らないようにしたいです。



3 学年代表
溝口 心さん

校長先生からは、①目指す生徒像、②生徒会スローガン「やってみよう!」、③南中 3 つの目標についてのお話がありました。①目指す生徒像では、1 学期の生徒アンケートの結果から、生徒の皆さんが確実に成長していることについて示されました。②「やってみよう!」では、体育会や生徒会活動、部活動などで成功を収めたり技術を高めたりしながら、自ら多くの問題解決を繰り返してきたことについてふり返りました。③南中 3 つの目標では、小中一貫の取組の一つとして、原田小学校の「原田っ子 1 0 の目標」を社会に出たときに必要となる『実行・挨拶・時間』の内容に発展させて「南中 3 つの目標」とし、重点目標や目指す生徒像を達成するための基盤とすることが示されました。

教室のモニターに視線と身体と意識を向け、真剣に代表生徒や校長先生のお話に聞き入る姿からも、南中生の成長を感じ取ることができた終業式でした。

8・9 月行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
8/28	水	始業式 生徒集会	12	木	中間考査
29	木	給食開始	17	火	暴力団排除教育講演会（1 学年）
30	金	課題テスト	19	木	性教育講演会（全学年）
9/3	火	2 学年職場体験学習（～9/5） P T A 役員会	24	火	P T A あいさつ運動（25 日、27 日）
9	月	学校生活安心アンケート	26	木	防災教室（地震）
10	火	専門委員会	28	土	土曜授業 学校へ行こう DAY
11	水	糟屋区一斉授業研修	30	月	学力分析テスト（3 学年）

日頃からの地域・保護者の皆さまのご理解とご支援により、本日、令和 6 年度第 1 学期始業式を無事実施することができました。安心・安全で充実した夏休みとするために、学級で配付された「夏休みの生活心得」をおさまと一緒にご一読ください。